
EMPRESA ESPAÑOLA DISTRIBUIRA GAS NATURAL EN EL NORTE DEL BAJIO

- **La CRE reconsidera fallo de licitación a favor de Gas Natural México**

México, D.F., a 17 de diciembre de 1999.- El día de hoy, la Comisión Reguladora de Energía (CRE) anunció la reconsideración del fallo de la licitación para distribuir gas natural en la zona geográfica del Bajío Norte en favor de Gas Natural México (GNM).

El 15 de noviembre pasado, la CRE anunció que, como resultado de la evaluación de la propuesta económica de GNM, esta empresa fue descalificada por considerar que presentaba incongruencias entre el ingreso máximo que ofrecía y el ingreso derivado del servicio de distribución a usuarios industriales. El 22 de noviembre, la CRE informó que GNM presentó un recurso de reconsideración sobre el fallo de la licitación para la distribución de gas natural en la zona geográfica del Bajío Norte, en el cual se inconformó con la descalificación de su propuesta.

La CRE revisó cuidadosamente las evidencias presentadas por la empresa española, mismas que revelaron que las cifras presentadas en su propuesta son, en efecto, congruentes con el proyecto a desarrollar en el Bajío Norte y que es el participante que ofrece la menor tarifa al usuario final.

Por lo anterior, la CRE reconoce que existen elementos suficientes para modificar su decisión y otorgar a GNM el permiso para distribuir gas natural en la zona que comprende a Aguascalientes-Jesús María-San Francisco de los Romo, Aguascalientes; San Luis Potosí-Soledad de Graciano Sánchez, San Luis Potosí; Zacatecas-Guadalupe, Fresnillo y los Municipios de Calera y Morelos, en el Estado de Zacatecas.

La legislación vigente permite que los participantes soliciten la revisión o incluso la modificación de una decisión de la autoridad, con estricto apego a derecho. La posibilidad de recurrir las decisiones de la autoridad dan confianza y certidumbre a los inversionistas nacionales y extranjeros al participar en la industria del gas natural.

Gas Natural México forma parte del Grupo Gas Natural de España, que es el resultado de un proceso de reordenación del sector del gas natural en ese país. Grupo Gas Natural abastece a 90% del mercado español.

En el Bajío Norte, GNM ofrecerá un ingreso máximo (P_0) de 1.095 dólares por gigacaloría y un nivel de cobertura de 55 mil 715 clientes al quinto año contado a partir de la fecha de otorgamiento del permiso de distribución correspondiente. En ese periodo, GNM invertirá alrededor de 35 millones de dólares para el desarrollo del sistema de distribución.

Actualmente, GNM distribuye gas natural en las zonas geográficas de Monterrey, la región metropolitana de Toluca, el Bajío, Saltillo y Nuevo Laredo. En estas zonas GNM tiene compromisos de inversión por alrededor de 300 millones de dólares, con una cobertura durante los primeros cinco años de aproximadamente 700 mil usuarios industriales, comerciales y residenciales.

###

Attn'. Efrén García García
Comisión Reguladora de Energía
Tel: 283 15 58 y 283 15 15 Fax: 281 03 18
e-mail: egarciag@cre.gob.mx